

Nomination faite par le Scientifique en chef du Québec

Rectification des faits de la Ville de Saguenay

Saguenay, le 27 mai 2024 – La direction générale de la Ville de Saguenay souhaite rectifier les faits concernant une présumée nomination de madame Lucie K. Morisset à la Table des conseillères et conseillers scientifiques municipaux du Québec.

D'entrée de jeu, le conseil municipal n'a jamais procédé à la nomination de madame Lucie K. Morisset au titre de « Conseillère scientifique en chef municipale ». Il semble plutôt y avoir eu confusion, suivant des discussions entre la direction générale de la Ville et le bureau du Scientifique en chef du Québec, entre ce titre et un mandat de conseil scientifique pour la Ville de Saguenay.

En effet, le comité exécutif a confié par résolution, le 15 mai dernier, un mandat très précis, ponctuel, d'une durée d'un an, qui mettra à profit l'expertise mondialement reconnue de madame Lucie K. Morisset en matière de patrimoine urbain. Il s'agit de deux dossiers totalement distincts.

À la suite de ce quiproquo, en accord avec l'UQAC, les deux institutions tiennent à dissiper tout malentendu et souhaitent rappeler que les relations cordiales et bénéfiques pour les deux parties existent déjà depuis longtemps et le seront toujours. La Ville de Saguenay réitère son attachement à l'UQAC. L'université est un partenaire précieux de plusieurs projets et un atout majeur pour notre collectivité.

-30-

Source : Service des communications
Ligne médias : 418 54MEDIA
(418 546-3342)